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４－１

公 明 党 ８番 真 山 祐 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 福島イノベーション・コースト構想の推進について

１ 知事は、福島イノベーション・コースト構想を担う人材 知 事 福島イノベーシ

の育成・確保のため、どのように取り組んでいくのか尋ね ョン・コースト

たい。 構想推進室

２ 復興庁が主導している国際教育研究拠点について、教育 企画調整部長 〃

機能を付加することを求めるべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。

二 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 新型コロナウイルス感染症の疑いのある方が適切に受診 保健福祉部長 地 域 医 療 課

できるよう、県民への広報を強化すべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。

２ 県は、新型コロナウイルス感染症の影響を受けている事 商工労働部長 経 営 金 融 課

業者への経営支援にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

三 救急患者の搬送・受入体制の充実について

１ 県は、救急患者の搬送・受入体制の充実にどのように 保健福祉部長 地 域 医 療 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 救急車の適正利用を推進するため、救急安心センター事 危機管理部長 消 防 保 安 課

業の導入を検討すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

四 保育の質の向上について こども未来局長 子育て支援課

県は、保育所等における安全対策の強化にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 観光交流の拡大について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、浜通りへの外国人観光客の誘客にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

六 本県漁業の操業拡大に向けた取組について 農林水産部長 水 産 課

本県漁業の操業拡大に向け、漁協等による放射性物質検査

の効率化が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

七 復旧・復興・防災について

１ 県民の安心を確保するため、台風第１９号等の災害を踏 土 木 部 長 河 川 整 備 課

まえた河川の改修計画について、広く情報を発信すべきと

思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 災害に備え、県民が避難する場所やタイミングをあらか 危機管理部長 災 害 対 策 課

じめ決めておくための取組を進めるべきと思うが、県の考 河 川 計 画 課

えを尋ねたい。

３ 洪水浸水想定区域図について、未作成である小規模な河 土 木 部 長 河 川 整 備 課

川においても作成すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 教育環境の充実について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、公立小中学校において、情報モラル教

育にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 教員の在校等時間の上限に係る国の指針を踏まえ、県教

育委員会は、在校等時間の上限の取扱いについて、どのよ

うに考えているのか尋ねたい。


